
einer meiner eigenen Klone

Beitrag von „Volgan“ vom 20. Juni 2011, 14:54

Guten Tag, zunächst vielen Dank für Eure Beiträge. Hier nun die Antworten im einzelnen:

für Alex - ich mag diese Farben auch sehr gerne, vor allem als Komplementärfarben, eine rote 
oder gelbe Blüte daneben gewinnt an Intensität, und die blasse an "Noblesse".

für Alessandra - die Ähnlichkeit mit Deiner Beate ist wirklich auffallend, bei genauem Hinsehen 
entdeckt man aber deutliche Unterschiede. Meine Hybride kann aber ganz sicher nicht die 
Beate sein, weil sie bei mir aus einem Samenkorn entstanden ist.

für Jürgen - von der Kakteengärtnerei Otto Schultz höre ich tatsächlich das erstemal, vielleicht 
war das noch vor meiner Zeit? Aber bei mir im Hinterkopf geistert der Name "Andreae" herum, 
aber das ist nicht sicher.

Nochmals vielen Dank und allen einen schönen Tag. MfG Volgan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1185-einer-meiner-eigenen-
klone/&postID=9905#post9905
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